

PRESS RELEASE

DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS



CANADA

COMMUNIQUÉ

MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

No 10

PUBLIER IMMÉDIATEMENT

VENDREDI 23 FÉVRIER 1962

Le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, M. Howard Green, annonce aujourd'hui la nomination de M. Max H. Wershof comme sous-secrétaire d'Etat adjoint aux Affaires extérieures. A l'heure actuelle, M. Wershof est délégué permanent du Canada auprès du Bureau européen des Nations Unies à Genève. La nomination de M. Wershof fait suite à la désignation de M. Evan W.T. Gill comme haut-commissaire du Canada en Australie. M. Gill détient actuellement l'un des postes de sous-secrétaire d'Etat adjoint aux Affaires extérieures.

On trouvera ci-joint la biographie de M. Wershof.

M. MAX HIRSCH WERSHOF

M. Wershof est né à Ottawa, le 6 octobre 1909. Diplômé de l'université de l'Alberta, il exerça le droit à Edmonton de 1932 à 1936, avant d'entrer en 1937 au ministère des Affaires extérieures. Il occupa un poste à Washington, puis à Londres, et en 1954 devint sous-secrétaire d'Etat adjoint aux Affaires extérieures et conseiller juridique. M. Wershof fut nommé en 1956 ambassadeur et délégué permanent du Canada auprès du Bureau européen des Nations Unies. A la même époque il était membre du conseil d'administration de l'Agence international de l'énergie atomique, siégeant à Vienne. En 1957-1958 il fut vice-président de ce conseil d'administration.

M. Wershof est marié et père d'un enfant.